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为推进我市文化创意产业园区建设，加快文化产业集聚、集群

化发展，我公司拟在市区租赁较大面积的旧厂房、旧仓库、旧村居
或老街区，要求建筑面积在 5000 至 20000 平方米，租期 10 年左
右，价格面议。有意者请洽 13506657106。

瑞安日报有限公司
2013 年 8 月 7 日

求租旧厂房旧仓库

详询 0577-66805902 或 95577

华夏龙盈天天理财
5 万元起售

预期年化收益 2.6%-3.0%

T计划理财产品
52天，5万元起
预期年化收益率

4.9%-5.2%

电话：66890021 66890022 66890027
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本报讯（见习记者 黄国夫)今年我市夏粮

收购工作已进入收尾阶段，截至昨日，早稻谷

收购累计入库2.2万吨，收购工作进度全省领

先。这是记者昨日从市粮食收储有限公司获

悉的。

马屿镇源田家庭农场，种粮大户项宝荣

正忙着赶插晚稻，就在几天前，他收割的 50

多万公斤早稻谷已经全部入库。

“今年早稻实现丰收。”项宝荣说，他种植

了 1300 多亩早稻，虽然前段时间受到台风和

高温影响，产量有所减少，但每亩产量还是达

到 450 多公斤。按照订单粮食的收购价格，

每亩产值1400多元，与去年不相上下。

据了解，今年我市的早稻种植面积达

8.6 万多亩，从各地反馈的信息来看，今年早

稻的产量要好于去年。今年，圆粒型早稻谷

每 50 公斤收购价格为 133 元，长粒型的早稻

谷每 50 公斤收购价格 132 元，均比去年加了

5 元。同时，我市还规定，农户交售订单早稻

谷，每 50 公斤统一给予 30 元的政府奖励。

这让农民得到了实实在在的实惠，农民售粮

的积极性高涨，加上这段时间天气晴好，早

稻收购工作顺利。

今年，我市地方储备和省里委托代购的早

稻谷订单量 2.3 万吨。从 7 月上旬开始，我市

21个粮食收购点开展收购工作。高峰时，每天

有约250万公斤稻谷入库，而现在由于已进入

收尾阶段，每天入库量仅2万公斤左右。

本报讯（首席记者 严小章 通讯员 肖绍

雁）电子商务企业未来发展之路在哪里？如

何做大做强？如何获得人才保障？⋯⋯近

日，我市正酝酿出台《关于加快电子商务发展

的实施意见（试行）》（征求意见稿），现正征求

各方意见，特别是作为市场主体的电子商务

企业的真实想法及意见，进一步完善扶持政

策。这是记者昨日从市商务局获悉的。

电 子 商 务 企 业 可 登 入 市 商 务 局 网 站

（http://www.rawjm.gov.cn/）查看《关于开展

电子商务基本情况调查的通知》，下载“瑞安

市电子商务企业（个体）调查表”表格，提交想

法、意见。

我市经公司注册自主网站的电子商务企

业 2300 多家，在淘宝商城“天猫”上开展电子

商务的企业（个人）200 多家，以 B2C 形式为

主（商家对顾客）。据介绍，我市电子商务企

业总体规模偏小，不少企业面临进一步发展

壮大的困惑，存在缺乏人才支撑等发展困难。

目前，《关于加快电子商务发展的实施意

见（试行）》（征求意见稿），正征求各方意见。

征求意见稿中，涉及电子楼宇（集聚区）建设、

财政扶持政策、加大金融支持、培育电子商务

人才等多方面扶持政策。

“希望电子商务企业积极参与，多提宝贵

意见。”市商务局相关负责人说，目前，市商务

局正对涉及电子商务企业及个体经营者进行

摸排调查，以进一步完善实施意见，为下步成

立市电子商务促进会做准备，以更好地掌握

全市电子商务企业整体情况，扶持发展一批

电子商务示范龙头企业和成长型企业，希望

企业和个人踊跃参与，反映真实情况。

市人大食品安全监督团设立 8 个小组，

成员共 68 人，分别由各镇人大、街道人大工

委推荐的部分市人大代表组成。各小组每年

开展2次以上的监督活动。

监督团将通过明察暗访、视察约见等形

式，对我市食品安全工作情况开展监督活

动，重点检查 《市人大常委会关于进一步

加强食品安全工作的决议》 落实情况等；

及时反映社会各界、人民群众对食品安全

工作的意见和要求，积极开展食品安全监

督活动。

监督团活动的主要内容有：加强食品安

全综合协调机构建设、建立镇街食品安全综

合执法队伍、建立健全食品安全跟踪监督有

奖举报制度和畅通投诉举报渠道、推进食品

检验检疫资源整合工作、继续加强违法添加

非食用物质和滥用食品添加剂专项整治、加

强养殖环节病死猪无害化处置管理、加强豆

芽菜生产中滥用添加剂问题整治、加强水产

品中添加孔雀石绿和保鲜剂问题整治、加大

对无证无照餐饮单位处置力度等。

市人大常委会副主任林济晚参加会议。

本报讯 （记者 欧苗苗） 昨日，记者

从 市 人 武 部 获 悉 ， 自 2010 年 12 月 至

2013 年 1 月期间，共有 7 名瑞籍现役军

人立功受奖，他们认真践行当代革命军

人核心价值观和瑞安精神，在青春与热

血中铸就忠诚。

29 岁的余成，2004 年从浙江科技学

院毕业后，同年6月入伍，至今一直在公

安海警学院船艇教练大队工作，历任海

警 011 艇机电长，船艇教练大队后勤助

理等职，于2012年荣立三等功一次。

2012 年，余成先后完成 4 艘舰艇累

计航行96批次，总航时6000多小时，航

程 9000 多海里，离靠码头 1114 次，定

点抛起锚训练 67 次，系离浮筒训练 83

次，排除各类故障 85 次，保障学员、干

部就餐 2000 多人次；完成了舰艇坞修的

后勤保障工作，在高温酷暑时间紧迫的

情况下，每天都工作 10 多个小时，以身

作则、带头下舱、跟班作业；完成了

“非洲法语国家海上执法研修班”和“发

展中国家海上执法研修班”在大队期间

的后勤保障工作。

“我为自己的从军历程而骄傲，更为

选择成为消防战士而自豪。”身为上海消

防总队杨浦支队政和中队战一班副班长的

陈茂兴如是说。

别 看 陈 茂 兴 是 个 “90 后 ”， 自

2009 年入伍以来，他凭借优异的成绩

圆满完成上级领导交给的各项灭火抢

险 救 援 任 务 达 200 多 次 ， 曾 参 加 过

2010 年“9.16 浦东石蜡火灾”、2012 年

“9.23 军工路乙炔爆燃火灾”等灭火抢

险，为维护辖区消防安全保护人民生

命财产发挥了积极作用。

一分耕耘，一分收获，陈茂兴成了

所在中队消防灭火救援工作的“顶梁

柱”，于 2012 年 12 月荣立支队级别三等

功。

像余成和陈茂兴这样的瑞安籍战士

还有不少，他们的英勇事迹不胜枚举。

在昆明消防指挥学校三大队五中队服役

的玉海街道人彭帆、在武警上海市消防

总队奉贤支队南桥中队服役的南滨街道

人陈豪、在武警宁波市支队政治处宣传

股服役的上望街道人潘孝余，在武警福

建总队直属支队特警中队服役的上望街

道人吴林亨、在武警第 541 团 2 营 6 连服

役的塘下镇人刘陈等人也先后荣立三等

功。

壮哉！瑞安好儿郎
7名瑞籍现役军人立功受奖

关注市民舌尖上的安全
市人大成立食品安全监督团

加快电子商务发展邀您多提意见

2.2万吨早稻谷入库

我市夏粮收购进度全省领先

■记者 陈希林 实习生 陈小倩

8月6日，市人大食品安全监督团成立暨业务培训会议在市政大院多功能厅召开，
并部署下步工作。


